



HOJA INFORMATIVA

De la Causa de Canonización del Venerable

# Alberto Capellán Zuazo

Padre de familia,  
labrador y Adorador  
Nocturno  
1888-1965

NUMERO 74 - JUNIO 2023

SUPLEMENTO DEL BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO  
DE CALAHORRA Y LA CALZADA-LOGROÑO

## ***Estimados amigos y devotos del Venerable Alberto Capellan:***

Nos acercamos a vosotros con otro nuevo Boletín de la Causa. Poco a poco avanza el tiempo y debemos estar atentos para descubrir en nuestra vida diaria la presencia de Dios. Algo parecido sucede con el Proceso de la Causa. En este Boletín encontrarás testimonios, escritos y noticias de la Causa y en la lectura del mismo encontrarás, sobre todo, un trabajo constante por parte de quienes trabajan por acercarnos la figura de un hombre sencillo que quiso agradecer a Dios: el Venerable Alberto.

Quienes trabajamos por esta Causa, somos cristianos sencillos para quienes el ejemplo y la intercesión del Venerable nos ayuda a ser testigos de Cristo en la cotidianidad de nuestras vidas. En estos meses últimos hemos vivido la partida al Cielo de un miembro de la Comisión; esta cruz nos hace comprender la importancia de la Fe en Jesucristo, que da sentido a nuestras vidas.

En estas líneas queremos destacar especialmente nuestra Fe en que la Iglesia es la Comunión de los Santos, que formamos una familia, y en la presencia de Dios estamos unidos.

Sigamos encomendando nuestras peticiones al Venerable Alberto Capellán, y cuando nos parezcan que no son escuchadas, confiemos en que Dios no abandona, simplemente se esconde, para esperarnos en el Cielo con todos los Santos.

**Jesús I Merino Morga**  
*Vicepostulador*

## ***Pensamientos del Venerable***

*El que aspira a la eternidad, pronto se consuela en las adversidades, porque al fin, la vida dura tan poco, que solo se trata de rápidos, ligeros y miserables momentos. Las ocupaciones son el mejor remedio contra las preocupaciones.*

## ***Gracias y favores***

Me llamo Augusto Martinez y les escribo para decirles que he pedido al Venerable Alberto Capellán para que mi hija tuviera un buen diagnóstico en un problema neurológico y así ha sido. Muchas gracias y un abrazo fraternal en nuestro Señor.

## ***Testimonios***

### **TESTIMONIO 1**

Me gustaría que me remitieran estampas-reliquia y material devocional del Venerable Alberto Capellán para poder pedir su intercesión todos los días y, al mismo tiempo, me ayude a discernir bien mi vocación y alcanzar la gracia de la Santidad. Tener esta devoción junto con mi camino cristiano es poder seguir sus ejemplos en virtudes, experiencia y oración. Formo parte de la juventud mariana de la Parroquia de Nuestra Señora de Fátima aquí en Campo de Areia.

Deseo difundir su vida entre mis amigos y familiares, para que podamos alcanzar diversas gracias,  
¡Salve María Santísima!

**Maiara Alcântara - Jacutinga - Mesquita -  
Rio de Janeiro Brasil**

## TESTIMONIO 2

Hace ya años que tenemos en casa una estampa de Alberto Capellán. Ahora le estamos pidiendo que nos ayude a mi hijo y a mí a salir de la situación de dolor por la que estamos atravesando. En él me abandono.

**Angeles Manzano**

## TESTIMONIO 3

Alabado sea Jesucristo.

Mi nombre es Karol Tudrujek, tengo 22 años y vivo en Bychawa (Polonia). Soy monaguillo desde hace 11 años. Me encanta servir en el altar. Estoy muy interesado en la vida de los Santos, Beatos y Candidatos a los Altares de la Iglesia Católica. He leído muchos libros y publicaciones sobre ellos, y viajado a lugares relacionados con la vida y actividades de estas personas.

Conocí la vida del Venerable Alberto Capellán Zuazo leyendo publicaciones disponibles en Internet. En mi opinión, es un modelo de entrega total a Dios, así como de actividad entre los pobres y los abandonados.

Favor de enviarme estampas-reliquia del Venerable Alberto Capellán Zuazo colocadas en la foto. Me comprometo a no vender o utilizar para fines contrarios a la fe católica.

Atentamente

**Karol Tudrujek - Bychawa - Polonia**

## TESTIMONIO 4

Soy Jesús-Manuel Plana Morales, miembro de la Adoración Nocturna de la Sección de Villarrubia de los Ojos (Ciudad Real) y de la Orden Franciscana Seglar. He leído la vida y obra de Alberto Capellán y, lejos de parecerme una figura del pasado, me parece un modelo a imitar en la sociedad actual, pues podemos ver en él el modelo de padre de familia, adorador del Señor y de entrega y servicio a los pobres, en quienes veía reflejado al mismo Cristo.

Ojalá siguiéramos sus pasos, pues seríamos sembradores del Reino aquí en la tierra.

Que Dios les bendiga.

Un saludo.

**Jesús-Manuel Plana Morales**



## **PEDRO GRIJALBA** **In memoriam**

Pedro Grijalba Sáez, fallecido en Logroño el pasado 7 de mayo a los 74 años, vivió como un ferviente Adorador Nocturno, un entregado Archivero de la Causa de Canonización de D. Alberto Capellán Zuazo y sobre todo como un extraordinario esposo, padre y abuelo. Quienes le conocimos, comprobamos que su humildad, afabilidad, educación y entrega nacían de su tendencia natural a amar todo aquello que hacía, y a dedicarse a ello con alegría de espíritu; una actitud ante la vida que transmitía optimismo, calma y generosidad absoluta. Su espíritu noble conservaba la ilusión y la confianza de los hombres buenos. Su presencia sencilla se hacía grande por cuanto todo aquello que ofrecía. Honrar y venerar su trabajo, su persona, su legado, es lo único que podemos ofrecer aquéllos que aún permanecemos. Quienes hemos tenido en nuestro corazón la oportunidad de vivir y crecer con su presencia sabemos cuán valioso ha sido este regalo en nuestras vidas y que permanecerá para siempre. Su corazón sigue viviendo lleno de Dios, con el Amor.

# Alberto Capellán Zuazo

Nace en Santo Domingo de la Calzada, La Rioja, el 7 de agosto de 1888. Contrae matrimonio con Isabel Arenas Mahave el 30 de junio de 1909. Labrador y padre de ocho hijos. Muere santamente en su ciudad natal el 24 de febrero de 1965.

Vive una vida cristiana corriente hasta que se convierte de lleno a Dios, en 1919.

A los pocos meses ingresa en la Adoración Nocturna. Su temple de Adorador queda avalado por los 15 años de Presidente, 660 noches ante el Santísimo, y su promoción a Veterano y Veterano Constante.

Se inscribe en las Conferencias de San Vicente de Paúl, siendo Presidente unos años más tarde.

A su extraordinario amor a la Eucaristía y a la Virgen, une inseparablemente su predilección por los pobres. Les construye un refugio en 1928, que él llamará “recogimiento”, donde personalmente les atiende hasta su muerte: “¡Cuántas veces he tenido la gran dicha de llevar a Cristo sobre mis espaldas en la persona del pobre!”

Todo en su vida lo valora a la luz de la fe.

Un seglar de nuestro tiempo que cuidó la oración y el amor a sus hermanos los pobres.

San Juan Pablo II firmó el 6 de abril de 2000 el Decreto de Virtudes Heroicas, por ello ya es Venerable.

**AHORA ES CUANDO MÁS SE NECESITA ORAR CON FE PARA OBTENER ESE MILAGRO QUE LA IGLESIA EXIGE PARA SU BEATIFICACIÓN.**



## **Oración PARA LA DEVOCIÓN PRIVADA**

**Oh Dios, que otorgaste a tu siervo, el Venerable Alberto Capellán, un singular amor a los misterios de tu Cuerpo y de tu Sangre y el carisma de encontrarte y servirte en los pobres: haz que yo sepa también vivir íntimamente unido a Ti, sirviéndote en los hermanos más necesitados. Dígnate glorificar a tu siervo Alberto, y concédeme por su intercesión el favor que te pido. Por Jesucristo Nuestro Señor. Amén. (Petición) Padre nuestro, Ave María y Gloria.**

# Donativos recibidos

**ANFE Navarrete**  
**ANE Santo Domingo de la Calzada**  
**ANE/ANFE Pradejón**  
**ANE Villarrubia de los Ojos**  
**Modesto Izaga**  
**José-María Longo**  
**Religiosas Concepcionistas de Logroño**  
**SCC Turleque - Toledo**

Agradecemos también los donativos anónimos que hemos recibido desde distintos puntos. Los donativos pueden enviarse directamente a esta Administración o bien ingresarlos en la siguiente cuenta bancaria:

**CAUSA DE BEATIFICACIÓN “ALBERTO CAPELLÁN ZUAZO” Adoración Nocturna Diocesana**  
**BBVA N° cuenta ES43-0182-3500-22-0018181551.**

Quienes deseen recibir esta HOJA INFORMATIVA pueden comunicarlo a esta Administración. Las hojas serán totalmente gratuitas. Si alguien la recibe y desea darse de baja, rogamos nos lo comunique por e-mail o Correo Postal

## Publicaciones

### Libros:

- *“Yo Llevé a Cristo sobre mis espaldas”* El Venerable Alberto Capellán Zuazo, adorador nocturno y padre de familia. Autor: Alberto Barrios Moneo, CMF. Editorial: Biblioteca de Autores Cristianos (BAC). Páginas: 336. Precio: 17,31 € (sin IVA). Agotada la primera edición, ya está de nuevo disponible en las Librerías.
- *La lucha que hace grande al hombre: El Venerable Alberto Capellán Zuazo*, por el P. Gerardo Capellán Arenas.

### DVD

- *Destellos de Luz: Alberto Capellán, Campesino y Adorador*

**CONSEJO DIOCESANO**  
**ADORACION NOCTURNA ESPAÑOLA**  
**CAUSA DE BEATIFICACIÓN DE ALBERTO CAPELLÁN**

C/Obispo Fidel Garcia, 1  
26004 LOGROÑO – LA RIOJA – ESPAÑA  
E-mail: [albertocapellan@iglesiaenlarioja.org](mailto:albertocapellan@iglesiaenlarioja.org)  
<https://www.iglesiaenlarioja.org/albertocapellan>  
Facebook:

Venerable Alberto Capellan – Adorador Nocturno

EDITA: Diócesis de Calahorra y La Calzada-Logroño. Sección de Adoración Nocturna Diocesana.  
DIRIGE: Jesús Ignacio Merino Morga, Vicepostulador de la Causa de Beatificación.  
REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN: Oficinas Diocesanas. (Adoración Nocturna)  
Obispo Fidel García, 1. 26004 - LOGROÑO (ESPAÑA) - Tf. 941 27 00 08  
GRÁFICAS OCHOA, S.A. Logroño  
Dep. Legal: LR-334-1983.